

Sufre daño neurológico y su esperanza está en EE.UU.:

Madre escritora de Curimón está dando una ejemplar lucha por su hija

* La venta de un libro que habla de la lucha por su hija, es su esperanza para financiar el costo del viaje y la operación.

* La obra tiene un valor de 3 mil pesos y se venderá en el Sindicato Unificado de Trabajadores de División Andina los primeros días de mayo.

Maria Ester Maldonado Mansilla, escritora nacida en Chiloé y actualmente radicada en Curimón, escribió un libro que habla de un camino de dolor y esperanza, dando origen a una de las historias de amor más bellas.

Es por sobre todas las cosas una madre ejemplar que hace 16 años asumió un desafío que le impuso la vida, y que lucha diariamente por doblarle la mano al destino impulsada por el incalculable amor que siente por su hija.

Es autora del libro "Camino sin Fin, el Sueño de María", que relata una historia de la vida real. En sus páginas el lector podrá involucrarse en una de las más bellas historias de amor surgida a partir de un momento de profundo dolor y angustia.

DAÑO NEUROLÓGICO SEVERO

Maria Ester Maldonado hace 16 años dio a luz a su hija Mary Correa Maldonado, quien a los 6 meses de vida le fue diagnosticado un daño neurológico severo, iniciándose para ella y su familia un camino de dolor pero, a la vez surgió el desafío de querer doblarle la mano al destino con la fuerza y la entereza que al amor por su hija lo puede dar.

UNA NUEVA ESPERANZA

En estos años María Ester Maldonado ha tenido como segundo hogar diversos hospitales, a los cuales ha acudido en busca del milagro que pueda curar a su hija Mary, hoy de 16 años. Hospitales de Antofagasta y Santiago han sabido del peregrinar de esta familia que no abandona esta lucha.

Hasta el momento cuatro intervenciones quirúrgicas al cerebro, de alta complejidad, han buscado revertir el daño neurológico para darle una esperanza de una vida y desarrollo normal a la jo-



Maria Ester Maldonado.

Maria Ester Maldonado M.
Camino sin fin
el sueño de María



Historia de la Vida Real

"CAMINO SIN FIN, EL SUEÑO DE MARÍA", UNA HISTORIA DE LA VIDA REAL

Es aquí cuando surge nuevamente la fuerza de esta madre escritora quien con su inspiración literaria quiere levantar a su hija en busca de una nueva esperanza de vida.

La enfermedad de su hija Mary, la impulsa a testimoniar en su primer libro, "Hija Levántate" editado en 1997, el doloroso camino que ha debido andar.

Ahora busca la solidaridad de la comunidad con su segunda obra: "Camino Sin Fin, el sueño de María", una Historia de la Vida Real, la que pondrá a la venta los primeros días de mayo con la esperanza de reunir el dinero que permite llevar a su hija a Estados Unidos.

El libro se venderá en la sede del Sindicato Unificado de Trabajadores de Codelco Andina, de calle Freire 332 de Los Andes, a un valor de \$ 3.000.

ULTIMA ESPERANZA

Dada la condición económica de la familia, la venta de este libro es la única esperanza para costear el tratamiento y operación de la joven, por lo cual su autora, María Ester Maldonado, apela a la sensibilidad y solidaridad de la comunidad de Aconcagua, para que la acompañen y apoyen en esta lucha, que está segura ganará.

El libro habla de dos mujeres que se la han jugado al cielo: por ciento por torcerle la mano al destino, y por su contenido será un especial regalo para el Día de la Madre que se celebrará en el mes de mayo.

Usted también puede ser parte del milagro.

Madre escritora de Curimón está dando una ejemplar lucha por su hija. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Madre escritora de Curimón está dando una ejemplar lucha por su hija. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile